



CCOO anuncia acciones sindicales y jurídicas ante el ERE en GEACAM

Los representantes de los trabajadores y trabajadoras y la dirección de GEACAM se han reunido esta semana para tratar sobre las medidas de recorte que pretende realizar esta empresa pública. GEACAM, que mantiene su postura, ha trasladado a los sindicatos al final del encuentro su voluntad de iniciar la tramitación del ERE en esta misma semana. CCOO y UGT advierten del inicio de las oportunas acciones sindicales y jurídicas al respecto.

Se aprecia una falta de voluntad negociadora por parte de la Dirección de la empresa y del Gobierno regional, acentuada a raíz de la entrada en vigor de la Reforma Laboral aprobada el pasado viernes por el Ejecutivo central, manifiestan los sindicatos.



La Reforma Laboral castigará aún más los sectores de construcción, madera y afines

La Federación de Construcción, Madera y Afines (FECOMA) de CCOO de Castilla-La Mancha ha reunido hoy en Toledo a su Ejecutiva para analizar los efectos de la Reforma Laboral sobre sus sectores, muy castigados ya por la situación de crisis económica y que con la reforma se van a ver aún más afectados. En la construcción se han perdido un 60% de los empleos desde que comenzó la crisis.

Movilizaciones en residencias de mayores

Las trabajadoras de las residencias de mayores Los Calares del Mundo, de Riópar; La Noguera, de Socovos (ambas en la provincia de Albacete) y Los Girasoles, de Jadraque (Guadalajara); comenzarán movilizaciones el próximo martes día 21, tras acumular dos nóminas sin cobrar y temer seriamente por la correspondiente al mes de febrero.

Las trabajadoras —unas 30 en cada residencia, entre enfermeras, auxiliares de enfermería, limpiadoras, cocineras, mantenimiento— se concentran de 11.00 a 11.30 horas a las puertas de sus respectivos centros de trabajo los días 21, 24, 27 y 29 de febrero; y 2 de marzo, sin descartar la adopción de otras medidas de presión para reclamar el pago de sus salarios.

Estas residencias de mayores son propiedad de la Junta de Comunidades pero su gestión la lleva la empresa Sercov-al, que alega que no puede pagar a las trabajadoras por los impagos del Gobierno regional, señaló la responsable de la Federación de Sanidad y Servicios Sociosanitarios de CCOO Albacete, Loli Cano.

La sección sindical de FITEQA-CCOO en Silicio Solar decide negociar el ERE

La sección sindical de FITEQA-CCOO en Silicio Solar decidió en asamblea iniciar la negociación del Expediente de Regulación de Empleo planteado por la empresa.

La decisión adoptada pretende "salvar el máximo de puestos de trabajo en una comarca ya de por sí castigada por la crisis". FITEQA-CCOO la trasladará al resto de secciones sindicales que integran el comité de Silicio Solar y a los grupos políticos con representación en el Ayuntamiento (PSOE, PP e IU).

El secretario general de FITEQA-CCOO, Joaquín González, que asistió a la asamblea, valoró la decisión como "paso adelante para salir de la rotonda en la que estábamos dando vueltas, con una tensión acumulada entre trabajadores y sindicatos que no era nada positiva para la resolución del problema".

Los 800 trabajadores de Silicio se encuentran en un Expediente de Regulación Temporal de Empleo (ERTE) hasta el mes de mayo; y a partir de ese momento la empresa plantea despedir a casi la mitad de la plantilla.

Más información en www.castillalamancha-cco.es